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I.MUNICIPALIDAD SAN VICENTE DE TAGUA TAGUA  

SECRETARÍA MUNICIPAL  

 

 

SESION Nº 61 -2018  

 

En San Vicente de Tagua Tagua, a 09 d e Agosto de 2018, siendo las 09:12  hrs., en el 

Salón Auditórium Municipal, se reúne el H. Concejo Municipal en Sesión Ordinaria,  

presidido por el Alcalde Sr. Jaime González Ramírez, con la asistencia de los concejales 

Sr. Guido Carreño Reyes, Sr. Marcelo Abarca Jorquera, Sra. Rosa Zacconi Quiroz, Sr. 

Agustín Cornejo Urzúa,  Sr. José Patricio Piña Lagos y Sra. María Teresa Fondón Ga rcía.  

Actúa como Secretario del Concejo la Secretario Municipal Sra. Carmen Meza Torres.  

Actúan como secretaria s de acta s la Srta. Mariela Abarca Zenteno y la Srta. Daniela 

Abarca Leiva, quienes se remiten a lo dispuesto en el inciso 4°, del artículo 84° de la 

Ley 18.695, cuyo tenor literal es el siguiente:  

ñLas actas del concejo se harán públicas una vez aprobadas, y conten drán, a los 

menos, la asistencia a la sesión, los acuerdos adoptados en ella y la forma como 

fueron votadasò. 

 

SR. ALCALDE: En nombre de Dios y de la Patria, da por iniciado el presente concejo.   

 

TABLA PARA LA PRESENTE SESION:  

 

1. -  Presentación Resultados FONDEDE 2018.  

Expone: Sr. Raúl Pasten  

2 .-  ñAcuerdo para transigir, seg¼n presentaci·n de do¶a Nadia Quinterosò. 

Expone: Sr. Albert Contreras  

 

 

ASISTENCIA DE FUNCIONARIOS:  

Se encuentran presentes en la sala, los siguientes funcionarios:  

¶ Hector Pavez A., Administrador.  

¶ Franco Carranza V., Asesor Jurídico.  

¶ Albert Contreras A., Asesor Jurídico.  
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¶ Hernán Barrera C., Unidad de Control.  

¶ Raúl Pasten, Encargado de Deportes . 

¶ M. Paz Ramirez, Directora de Seguridad Ciudadana.  

¶ Mario Donoso, Deportes.  

¶ Alejandr o Ulloa, Deportes.  

¶ Juan Duran, Deportes.  

¶ Mariela Moya R., Secretaria.  

¶ Comunicaciones.  

 

 

1. -  REVISIÓN DE ACTA ANTERIOR:  

No hay Acta Anterior.  

 

2. -  CORRESPONDENCIA:  

No hay Correspondencia.  

 

3. -  TEMAS:  

3.1. -  Presentación Resultados FONDEDE 2018.  

SR. RAUL PASTEN: Señala que esto  partió con la aprobación del reglamento en el 

concejo municipal, el proceso se inició el día martes 03 de julio, se hizo mucha 

promoción en los programas radiales, en la página de la Municipalidad, Facebook.  

Se hicieron dos  capacitaciones para orientar a las agrupaciones deportivas, los días 11 

y 20 de julio y el proceso finalizo el día viernes 27 de julio. La comisión de apertura y 

evaluadora de los proyectos se reunieron el día 01 de agosto a las 16.00 horas , en el 

Salón A uditórium donde revisaron los 8 proyectos que se presentaron, 4 de ellos 

postularon a la línea de financiamiento de indumentaria deportiva por $  350.000 y los 

otros 4 se presentaron para el financiamiento de obra menor , por $ 700.000. -   De los 8 

proyectos todos cumplían co n la documentación exigida, con el aporte mínimo para la 

cantidad de beneficiarios que exige el reglamento y también con una buena coherencia 

entre la problemática a resolver y los objetivos a desarrollar en el proyecto. Por lo 

tanto , en esa comisión acordaron que todos fueran admisibles y todos adjudicables, a 

diferencia del año anterior que solo se presentaron 5 agrupaciones y el diseño del 

FONDEDE están  para 8 agrupaciones.    
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SR. ALCALDE: Felicita a cada uno de los presentes por la entrega  que tienen con su 

organización, sin los dirigentes ninguna organización es posible y se ven casos donde 

algunas organizaciones decaen porque los dirigentes no tienen responsabilidad, 

seriedad y claramente , no son solo los deportist as sino que sin los dirigentes 

deportivos no hay ninguna posibilidad.  

Con respecto a la oficina de deporte s felicita a don Raúl y al equipo por el trabajo que 

están haciendo , porque efectivamente cuando se crea  este fondo de desarrollo 

deportivo , la idea era que cada día la gente participara y le sacara pr ovecho a este 

fondo. Cada vez ha aumentado un poco el fondo, respecto a la realidad del municipio, 

porque no sobra el dinero, pero lo que se tiene se debe aprovechar bien y una de las 

mejores for mas es ocuparla en la actividad deportiva.  


